"Gespräche vor Ort" # ZusammenFinden

Seit dem 23.09.2023 bilden die ehemaligen Seelsorgebereiche Brühl und Wesseling die "Pastorale Einheit Brühl und Wesseling". Das Erzbistum Köln strebt nun bis zum Jahr 2032 eine verbindliche Rechtsform für die Pastorale Einheit an. So müssen auch wir – die Kirchengemeindeverbände, die Pfarrgemeinderäte und das Pastoralteam – uns bis zum Juni 2025 entscheiden: Wollen wir eine gemeinsame Pfarrei/Kirchengemeinde ("Hauptspur") werden oder ein Kirchengemeindeverband mit 2 Kirchengemeinden ("Spurwechsel")?

Nun trafen sich am 23. Januar 2025 in Wesseling ca. 50 Menschen aus den Kirchenvorständen und Pfarrgemeinderäten zu einem gemeinsamen Informations- und Gesprächsabend, an dessen Ende ein Stimmungsbarometer zeigte, dass eine deutliche Mehrheit zur Hauptspur tendiert.

Was sich hinter der Rechtsform verbirgt, was sich verändert und wie die Unterhaltung und Betreuung von Finanzen, Gebäudeerhaltung, Liegenschaften durch gezielte Ausschussarbeit getätigt werden kann, wollen wir bei den "Gesprächen vor Ort" zu Beginn kurz skizzieren. Der Schwerpunkt der "Gespräche vor Ort" liegt aber bei den Fragen, die sicherlich viele haben: Was bedeutet es für die pastorale Arbeit vor Ort - die vielen Gemeindegruppierungen und Initiativen vor Ort, die Pfarr- und Ortsausschüsse, die Verbände etc.? Wie wirkt sich das auf Gottesdienste vor Ort aus, auf die Feiern von Taufen, Hochzeiten, Beerdigungen oder Erstkommunion und Firmung?

Wir möchten diese Informationen aber für alle Interessierten transparent machen und mit den Katholikinnen und Katholiken in Brühl und Wesseling ins Gespräch kommen. Wir wollen aber auch fragen, was Sie denken, was Ihnen in der Kirche wichtig ist. Denn über die Rechtsform hinaus geht es immer um die Frage: Wie können und wollen wir lebendig miteinander und zukünftig Kirche sein? So laden wir alle Brühler und Wesselinger Gemeindemitglieder zu den "Gespräche vor Ort" ein:

Mittwoch, 26. März, 19.30 Uhr bis 21.00 Uhr im Begegnungszentrum margaretaS, Heinrich-Fetten-Platz 2, Brühl oder:

Sonntag, 6. April, 16.00 Uhr bis 17.30 Uhr im Pfarrsaal St. Germanus, Bonner Str. 11, Wesseling

Die "Gespräche vor Ort" finden zwar in Brühl und Wesseling vor Ort statt; als Teilnehmende können Sie sich bei den "Gesprächen vor Ort" selbstverständlich bunt mischen, dass es bei beiden Gesprächen um Ihre Anregungen, Perspektiven für die Kirche in Wesseling und Brühl geht.

Für den Koordinierungskreis: Jochen Thull, Pfr. und Eva-Maria Antz, PGR Brühl

Zum Koordinierungskreis gehören: Jochen Thull und Stefan Haas, Pastoralteam/ Christoph Nagel und Mathias Peltzer/KGVs, Eva-Maria Antz, Silvia Rigoll, Andrea Vey/PGRs, Frank Lautwein/Verwaltungsleitung)